

BOLETÍN No. 196 ->>

16 mil universitarios beneficiados con acciones que van encaminadas a la excelencia académica y una mejor convivencia dentro de la UAA.

Aulas en red, programa que pone a la UAA a la vanguardia en materia de tecnología y representa un reto para la educación superior.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes puso en marcha el más ambicioso programa tecnológico que ha tenido la Máxima Casa de Estudios desde su fundación y que vendrá a transformar la educación superior en el estado, así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha Aulas en Red, un sistema en el que se han incorporado todas las aulas a nivel de estudios superiores.

En compañía del gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre y la presidenta del sistema DIF estatal, Blanca Rivera Río; Andrade Cervantes se enlazó con todas las aulas de la UAA para dar inicio a este programa que es una herramienta de última tecnología que servirá de apoyo a los catedráticos y alumnos de la Institución.

En su mensaje a los universitarios, el rector expresó que con este programa la UAA se vuelve un ente global en el que podrán interactuar investigadores, estudiantes y profesores de cualquier parte del mundo, además de hacer más eficiente la labor universitaria y lograr incluso ofrecer la misma cátedra para varios grupos de alumnos a la vez.

El rector explicó que a través de este sistema de tecnológico permitirá a los profesores acceder a documentación alojada en la internet o el intranet, enlazarse en video conferencias a cualquier lugar del mundo, aumentando las posibilidades de enseñanza de todos los programas educativos; este programa expresó, rompe fronteras y lleva a cabo una revolución tecnológica en la UAA que permite dar continuidad a un proyecto de universidad virtual.

Este programa tiene una inversión de alrededor de 20 millones de pesos, cuyos beneficios son incalculables para la Institución que ha entrado en una nueva era de la enseñanza.

Adicional al programa de aulas en red, en un recorrido encabezado por el rector de la Máxima Casa de Estudios y con la presencia del gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre y la presidenta del sistema DIF estatal, Blanca Rivera Río; y autoridades universitarias, en la Autónoma de Aguascalientes se inauguraron obras de infraestructura que benefician a los más 16 mil integrantes de la comunidad universitaria.

En primer término se realizó la inauguración del Gimnasio Universitario que tendrá capacidad para atender a 600 personas diariamente, fomentando la actividad física, así como hábitos de vida saludable para la comunidad universitaria. Esta obra tiene una inversión superior a los 7 millones de pesos.

En aportación a la cultura y la difusión de las artes y la sana convivencia, se puso también en marcha la velaría de la mezquitera, un espacio que, además del rescate de especies endémicas

de la entidad, ha conjuntado una obra de infraestructura que permitirá a los universitarios contar con un punto de reunión para la realización de eventos en un paisaje natural.

Durante este recorrido, se pusieron en marcha también obras de construcción importantes en materia de actualización educativa, como es la colocación de la primera piedra de la Sala de Juicios Orales que contribuirá a una mejor formación de los estudiantes y profesionales del derecho, capacitándolos ante las nuevas reformas del sistema legal en México.

También se arrancaron obras como el puente de conexión de la vialidad universitaria que permitirá unir dos pares viales dentro del Campus Central, con lo que se pretende dar agilidad al tránsito interno y evitar accidentes dentro del Campus. Adicional a ello se dio el banderazo de inicio a la vialidad de la zona sur de la UAA con lo que resolverán problemas de tráfico interno, al conectar la vialidad sur con la oriente de la Máxima Casa de Estudios.

En todo este recorrido, el rector de la Máxima Casa de Estudios destacó el apoyo sin precedentes que el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre ha otorgado a la Institución, permitiendo que pueda impulsarse de manera decidida el proyecto de crecimiento y de calidad educativa en la UAA.

Por su parte el jefe del ejecutivo estatal, Carlos Lozano de la Torre expresó su convicción de impulsar la educación en todos sus niveles para lograr el desarrollo anhelado en la entidad; apuntó que la UAA es punta de lanza en materia de educación superior y un ejemplo a seguir por otras universidades y escuelas de la entidad.

Adicional a ello, reiteró su apoyo incondicional a la Institución, en especial para su proyecto de crecimiento con el que muchos más jóvenes tienen la posibilidad de integrarse a la educación superior; por lo que continuará trabajando en la gestión de recursos para la Universidad. En su mensaje destacó que los recursos adicionales que se han logrado para la construcción del Campus Sur, no han afectado en materia presupuestal a las áreas ya existentes de la UAA; sino por el contrario, han generado mayores beneficios para la comunidad universitaria y la sociedad en general.



